

## J'aime pas le metal... - 1/1

**J'aime vraiment pas le metal et surtout son style mais j'espère que si je me trompe sur la question, vous me ferez changer d'avis...**

Bon je pense que tout le monde connaît plus ou moins la musique metal. Pour ceux qui n'ont jamais écouté, voici une petite intro. Le metal ou heavy metal est un dérivé du rock. Il nous viens des Etats-Unis. Au final on peut parler de metal mais aussi de hardrock avec les instruments utilisés. De plus le metal a été lancé dans les années 70 et on constate plusieurs genres musicaux.

Pour ce qui est des groupes on a Slipknot, killers, h bomb, Black sabbath et ADX.

Sans oublier l'icone du metal Marilyn Manson. Avec son look décalé et sa tête de vampire. En réalité, il existe vraiment une culture metal, qui compte à ce jour des millions d'adeptes à travers le monde.

Ensuite, la tranche d'age la plus touché est celle des 14/25 ans. Cependant les jeunes écoutant du metal sont un peu déconnecté du système et se renferme sur eux en ne fréquentant que des jeunes écoutant eux aussi du metal. Ce qui n'est pas très sain pour l'esprit et qui peut conduire à des dépressions.

### Mon opinion

Je ne dis jamais qu'une musique est "nul" car toutes les musiques ont leurs qualités et leurs défauts. Seulement je dis juste que je n'aime pas, à cause de ce climat de haine qui s'en réchappe et de la brutalité des paroles. En plus les notes sont souvent mal accordés donant un sentiment de crispation désagréable. Des gens ont démontrés que le metal, pouvait conduire à des dépressions chroniques. Mais ne vous méprenez pas cette musique n'a jamais tué personne et ce ne sont des expériences.

Pour prendre un cas concret, parlons de Marilyn Manson. L'autre jour, j'ai regardé sur mtv un interview de M. Manson. Et première allure son look est assez morbide et sinistre. Mais bon je me suis dit que les apparences étaient parfois trompeuses et qu'en parlant avec le journaliste il aurait put me plaire. Et non, il ne parlait que de sa petite personne et de ses biens matériels. Après il y eut son ton de voix lugubre qui ne me captiva pas et son air provocateur qui ne me fera pas acheter ses cd.

En bref, je trouve que le metal n'est pas écoutable avec son tempo funeste ou violent et que les chanteurs sont super provocants avec les autres voir arrogants.